

Britney et Cameron sans maquillage ? - 1/1

Avez-vous déjà vu Britney Spears ou Cameron Diaz sans maquillage ? Non ? Eh bien vous allez être déçu si vous êtes fan !

Tout le monde connaît Cameron Diaz : née d'une mère anglo-allemande et d'un père cubano-américain, Cameron Diaz se lance à l'âge de 16 ans dans une carrière de mannequin après le lycée. Puis elle se lance dans le cinéma avec son premier film : la comédie *The Mask*, aux côtés de Jim Carrey. Les films dans lesquels elle a joué par la suite : *L'Ultime Souper* (1995), *Petits Mensonges entre frères* (1996), *Feeling Minnesota* (1996), *Une vie moins ordinaire* (1997), *Mary à tout prix* (1998), *Very bad things* (1998), *Dans la peau de John Malkovich* (1999), *L'Enfer du dimanche* (1999), *Charlie et ses drôles de dames* (2000), *Gangs of New York* (2002), *Charlie's angels 2* (2002). Tout cela est bien joli mais revenons en à notre sujet ! En bref Cameron Diaz est une star internationale mais elle n'est pas si belle qu'on pourrait le croire ! Voici une photo d'elle sans maquillage !

Maintenant parlons de Britney Spears !

Elle voit le jour le 2 décembre 1981 à Kentwood, en Louisiane. Sa carrière prend véritablement son envol en 1999 quand elle lance son premier album "... Baby One More Time". Elle connaît un vif succès et devient une star internationale de la musique. Depuis elle a multiplié les albums. Mais L'avez-vous déjà vu sans maquillage ?

Pas trop déçu j'espère.

Si vous voulez voir Avril Lavigne elle aussi sans maquillage, allez voir mes autres articles !

PS : pour ceux qui voudraient savoir où j'ai trouvé ces photos : sur internet, par hasard.